



9 janvier 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Franck Le Vallois est nommé Directeur général de MMA

Le Conseil d'administration de MMA, après avis du Comité des Rémunérations et Nominations du Groupe Covéa, a nommé ce jour Franck Le Vallois en tant que Directeur général de MMA IARD. Franck Le Vallois prend ses fonctions avec effet immédiat, et intègre le Comité Exécutif France du groupe Covéa.

Ancien élève de Polytechnique, diplômé de l'Ensaïe et de l'Institut des actuaires, Franck Le Vallois intègre en 1997 le Corps du Contrôle des Assurances.

En 2004, il rejoint l'assureur Allianz comme Président Directeur général des Assurances Fédérales IARD, puis, à compter de 2006, il occupe successivement les responsabilités de Directeur du pilotage financier, Directeur financier, puis Directeur de l'indemnisation service client d'Allianz France.

En 2016, il intègre le Comité Exécutif d'Allianz France en charge de la Distribution.

Il poursuit sa carrière en 2020, en tant que Directeur général de la fédération professionnelle France Assureurs et Président de GPSA (Gestion professionnelle des services de l'assurance) jusqu'en 2024, où il rejoint le courtier AON France comme Président Directeur général.

« Je me réjouis de la nomination de Franck Le Vallois. Professionnel reconnu de l'assurance, fin connaisseur des sociétés à réseaux intermédiaires, il saura mettre son expertise et ses qualités au service de MMA. J'ai toute confiance en lui pour relever, avec l'ensemble des collaborateurs, les défis qui attendent MMA. » **commente Thierry Derez, Président du Conseil d'administration de MMA.**

Franck Le Vallois indique : « Je suis très heureux de rejoindre le groupe Covéa, et honoré de la confiance que le Conseil d'administration de MMA me témoigne en me nommant Directeur général. J'ai hâte de rencontrer les équipes, les agents généraux MMA et les courtiers partenaires pour commencer à travailler avec celles et ceux qui participent au quotidien à l'activité de MMA. »

À PROPOS DE MMA

Assureur multi-spécialiste, MMA accompagne les entreprises, les professionnels et les particuliers au travers d'un réseau d'agents, de courtiers et de partenaires. Chaque jour, 3 millions d'assurés font confiance à MMA pour protéger leur famille, leur entreprise, leurs biens et leurs projets. Avec 1600 agences dans les territoires, MMA offre à ses clients la proximité, l'écoute et le sens du service : l'irremplaçable « plus » humain.
<https://www.mma.fr/>

Contact presse

presse@covea.fr – 06 99 14 64 00